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Ciudad Real 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Cospedal es sinónimo             
de unidad en el Partido Popular de Castilla-La Mancha y la mejor garantía de 
futuro para nuestra región” 
 
Quintanilla ha hablado de la “nueva aventura política” que afronta el PP 
de Castilla-La Mancha en estos momentos y de Mª Dolores Cospedal 
como la “líder indiscutible” y artífice del enorme cambio que ha 
experimentado el partido en los últimos tiempos. “En 2007 el partido 
estaba dividido y desnortado, pero Cospedal, con trabajo, seriedad y 
cercanía, ha conseguido darle la vuelta a la situación, fortalecer al PP y 
ganar dos elecciones regionales consecutivas”. “El PP con Cospedal a la 
cabeza, ha garantizado por activa y por pasiva su seriedad, su 
credibilidad y su compromiso con todos los ciudadanos de nuestra 
región” por lo que está convencida que “Castilla-La Mancha necesita a 
María Dolores Cospedal”.  
 

 
                   Carmen Quintanilla

Ha lamentado que Page esté “destrozando” todo lo bueno que hizo Cospedal y que esté maltratando a un sector tan 
importante en nuestra región como el agrícola. También ha criticado que Page esté castigando a Ciudad Real en 
materia educativa con reducciones importantes en la plantilla de profesores, con la supresión de unidades educativas 
y con el cierre de colegios. Considera “lamentable” que Page, además de incumplir sus promesas electorales, esté 
levantando “cortinas de humo” para ocultar su mala gestión y desviar la atención, que es lo que está hac iendo con la 
reforma del Estatuto.  

 

Arenales de San Gregorio 

El presidente provincial, Carlos Cotillas y el portavoz de la Diputación, 
Adrián Fernandez, visitan la localidad 
 

 
Cotillas y Fernández en Arenales 

 
Carlos Cotillas y Adrián Fernández han asistido al acto homenaje de la celebración 
del 18 aniversario de la constitución de Arenales de San Gregorio como 
municipio, tras haber sido pedanía y entidad local menor de Campo de Criptana. 
Los populares han querido acompañar a los vecinos, al alcalde de la localidad, 
Iván Olmedo y resto de la corporación, en un día tan especial para Arenales. Han 
visitado las instalaciones deportivas así como la última actuación del 
ayuntamiento, que hace referencia a la depuradora de la piscina municipal, una 
actuación  con cargo al Plan de Obras provincial. Fernández ha señalado que para 
el PP es fundamental y determinante el apoyo a los pequeños municipios y 
contribuir a la promoción y difusión de los sitios históricos 
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Ciudad Real 

El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: “La pésima gestión de 
Zamora hace que aún no hayan comenzado la mayoría de las obras”  
 
En referencia a las obras con cargo al remanente de tesorería de 2015 
 
Rodríguez ha afirmado que resulta “paradójico” que el equipo de Gobierno de Pilar Zamora se  “encontrara” con 4,9 
millones de euros para dedicar a inversiones financieramente sostenibles y no hayan sido capaces de adjudicar las 
obras dentro del ejercicio 2016 como marca la legislación. Además, ha indicado que las pocas obras que se están 
ejecutando, con cargo al remanente de 2015, “avanzan a paso de tortuga”, y algunas de ellas se adjudicaron con unas 
bajas económicas enormes sobre el proyecto inicial, lo que podría ir en contra de un buen resultado final de la obra. 
Ha puesto como ejemplo la obra de mejora de la pista deportiva del barrio de Los Ángeles, una obra que se proyectó 
por 127.000 euros y finalmente fue adjudicada a “Barahona Obras y Servicios” por 64.502 euros. “Son ya varias las 
quejas de vecinos y usuarios que hemos recibido en el Grupo Popular, quejas que también aparecen en medios 
digitales y redes sociales, porque cuando llueve se forman una gran cantidad de charcos en la pista, cosa que 
anteriormente no ocurría”. Por todo ello, ha declarado que “exigimos a Pilar Zamora y a su concejal de Urbanismo que 
se extreme la vigilancia durante los trabajos de  ejecución de las obras, máxime cuando han sido adjudicadas con unas 
bajas muy considerables, de forma que el resultado final se adecúe a los proyectos iniciales y se respete la 
accesibilidad, no como ha ocurrido, por ejemplo, en la calle Tetuán”.  

 

 
 
 

Pista deportiva del barrio de los Angeles 

 

 

                                                                   
 


